

# Es blüht im Pfarrgarten

## Blumenwiese und Obstbäume – Projekt des Landschaftspflegeverbandes

**Tiefenbach/Zweikirchen.** (red) In der Gemeinde blüht es derzeit in allen Farben – besonders schön im Pfarrgarten in Zweikirchen. Nachdem Pfarrgemeinderats-Vorsitzender Hubert Pirkl den Aufruf für das Projekt „Landshut blüht“ des Landschaftspflegeverbandes Landshut (LPV) gelesen hatte, fiel ihm der Pfarrgarten unterhalb der Kirche und des Gasthauses Hahn zum Ansähen einer Blumenwiese und Pflanzen von Obstbäumen ein.

Nach einem Gespräch mit dem Pfarrverband Steinzell setzte er sich mit Helmut Naneder, dem stellvertretenden Geschäftsführer des LPV, für die Umsetzung des Gedankens in Verbindung. So wurde Mitte Juni 2022 die Blumenwiese im Pfarrgarten mit Hilfe des Maschinenringes Vilsbiburg vom LPV angesät und im Herbst 2022 drei hochstämmige Obstbäume angepflanzt. Die Blumenwiese wird nun zwei Mal im Jahr gemäht, um die Blütenpracht zu erhalten. Die Obstbäume und Kopfweiden unten am Weiher werden unter der Leitung von Joachim Renner von der Fachoberschule in Landshut, Fachrichtung Umweltsicherung, zur Gehölzpflege zugeschnitten.



**Hubert Pirkl vom Pfarrgemeinderat, zweiter Bürgermeister Lorenz Braun und Helmut Naneder vom Landschaftspflegeverband besichtigen die artenreiche Blumenwiese im Pfarrgarten in Zweikirchen.**

Foto: Susanne Mihasca

Das 2016 vom LPV ins Leben gerufene Projekt „Landshut blüht“ startete im Herbst 2016 und ermöglicht in den Mitgliedsgemeinden die für den Eigentümer kostenfreie Anlage von artenreichen, standortge-

rechten Blumenwiesen und Streuobstbeständen. Zudem gibt der LPV eine für Hausgärten abgestimmte, artenreiche Blütmischung kostenlos in der Geschäftsstelle im Landratsamt Landshut ab.